
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4年(2022年)11月 30 日 

大阪狭山市立南第二小学校 

 

学校教育目標 『かしこく やさしく たくましく』 

体験を通して 成長を 

                           校長 西川 理嘉 

  葉をすっかり落とした木々が目立ち始め、空も空気も冬を感じさせる季節となりました。

気候の変化で体調を崩されるお子さんも少なくありません。2学 

期終了まであと一息、健康で頑張ってほしいと願います。 

６年生は１１月９・１０日に修学旅行に行ってきました。晴天に 

恵まれ、信楽焼体験、鳥羽水族館、ナガシマスパーランドを存分 

に楽しんできました。学校で過ごしているときと同じように、お世話になった方々に心から

の挨拶をかかさず、二小の児童として立派な姿を見せてくれた 2日間でした。 

３年ぶりの二小クリーン作戦では、特に運動場と学校周りの溝掃除が大変だったと思

います。協力してとてもきれいにしてくれました。ご協力いただきました保護者の皆さま、二

小校区青少年健全育成会の皆さま、本当にありがとうございました。 

１１・１２月はたくさんの体験授業があります。６年生は、プロの演出家の方に４日間、

「ライオンキング」のミュージカルをご指導いただきます。英語での表現だからこそ、言葉

だけに頼らず体で表現することの大切さを教えていただいています。また、オーストラリア

の小学校との交流もありました。４年生は福祉施設「陽だまりの丘」さんとの交流を行っ

ています。３年生は、パナソニックによる乾電池のオンライン授業を予定しています。また、

3・4年生は音楽鑑賞会も予定しています。百聞は一見にしかずということわざがあるよう

に、体験することでより理解が深まります。また、日頃の学習の成果を表すこともできます。

子どもたちには様々な出逢いを大切に学んでいってほしいと思います。 

１２月４日～１０日は『人権週間』です。自分も周りの人も一人一人が違うことを知り、それぞれを大

切にすることを考える一週間です。最近、ＳＮＳ上トラブルが発生しています。学校でも、折に触れて啓

発授業を行っています。5・6年生には警察や非行防止委員の方からの防犯の授業もありました。ご家

庭でも、スマートフォンやオンラインゲームなどの取り扱いについてご指導いただければ幸いです。 

                       

スクールカウンセラー（SC） 

１２月以降の学校訪問日は以下の日

程となっています。スクールカウンセラ

ーによる教育相談をご希望の方は、学

校にご連絡ください。先月号でお知ら

せした日程と変更になっていますの

で、ご確認ください。 

12月 9日（金）｟残り枠わずかです｠ 

１月 20日（金）午前 

２月１０日（金） 

 

お知らせ 

・１２月２２日（木）は、給食がありません。短縮校時で１２時頃の下

校となります。 

 ２３日（金）は、終業式です。この日も１２時頃の下校です。 

 

・１２月１日（木）からカウンセリング週間を実施します。いつも子ど

もたちの声には耳を傾けるようにしていますが、改めて担任が子

どもたち一人ひとりと話をする時間を設けます。二学期を振り返

り、これからの学校生活をより良いものにしていく時間となれば

と思っています。 

 

・１２月の諸経費振替日が９日（金）から８日（木）と変更になりま

す。早めの口座残高の確認をお願いいたします。 

 

・約５年間、安全管理員として、子どもの安全を見守ってもらって

いた東野 康雄さんが、今学期いっぱいをもって退職することに

なりました。 

 長年、二小の安全を守っていただき、ありがとうございました。 

個 人 懇 談 会 

【日 時】12月 1２日（月），1３日（火），1５日（木），1６日（金） １３：３０～ 

懇談期間中は、給食後に下校します。下校時刻は１３：15 頃になります。よろしくお願

いいたします。また、多少、お約束の時間と前後することがございますが、ご理解・ご協

力賜りますようお願い申し上げます。 

土曜参観ありがとうございました 

１１月１９日（土）、土曜参観でした。たくさんの保護者の方に見ていただけたので、子ど

もたちも、頑張ってくれていました。また、午後からのクリーン作戦でも、多くの方にご

参加いただきましたので、とても綺麗になりました。感謝申し上げます。青少年健全育

成会の方も、お手伝いいただいたばかりではなく、飲み物もいただきまして、本当にあ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 


